

Direction ANNOT le dimanche 6 octobre 2024

Par le Train à Vapeur des Pignes

Départ de Menton en autocar PEIRANI en direction de Puget-Théniers. Situé au cœur des vallées d'Azur, le village de Puget-Théniers, de par son histoire, est riche de curiosités et de patrimoine : enseignes taillées dans la pierre, portes sculptées d'époque médiévale, vieilles maisons à linteaux et ruelles authentiques vous attendent. Embarquement sur le Train à Vapeur des Pignes en direction d'Annot, avec un départ à 11H00. Nous longerons le fleuve Var, en traversant l'ancienne frontière du Comté de Nice et arriverons à Entrevaux, place forte médiévale remaniée par Vauban.

Après Entrevaux, la vallée se resserre, longeant le Coulomp, puis la Vaire et traverse de nombreux ouvrages d'art avant d'atteindre Annot, le pays des grès, à 12H05.

Nous déjeunerons à Annot

Assiette Dégustation Charcuterie de Pays

Raviolis Daube

Coupe du Baou

¼ de vin et café

Petit temps libre à Annot : blotti au cœur d'un environnement préservé, au pied du site naturel des « grès », le village médiéval d'Annot recèle des trésors d'architecture légués par plusieurs siècles d'histoire. Que vous optiez pour une balade dans les rues piétonnes du centre ancien ou pour la promenade vers les chapelles de « Vers la Ville » ou de « Vèrimande », les oratoires, les maisons à encorbellement, les linteaux gravés et autres échoppes vous raconteront son riche passé.

Puis nous remonterons dans le train (départ à 15H35) pour un retour vers Puget-Théniers, où notre car nous attendra pour nous ramener à Menton.

PRIX PAR PERSONNE

Base 45 payants : 78 €

Base 40 payants : 80 €

Base 35 payants : 83 €

Base 30 payants : 85 €

1 gratuit à partir de 30 payants

Direction ANNOT Sunday October 6th 2024

by the Pignes Steam Train

Departure by PEIRANI coach from Menton towards Puget-Théniers. Located in the heart of the French Riviera valleys, the village of Puget-Théniers, with its history, is rich in curiosities and heritage : signs carved in stone, sculpted doors from the medieval period, old houses with lintels and authentic streets are waiting for you. **Boarding the Pignes Steam Train towards Annot, with departure at 11:00 a.m. We will follow the Var river, crossing the old border of the County of Nice and arrive at Entrevaux, a medieval stronghold remodeled by Vauban.**

After Entrevaux, the valley narrows, running along the Coulomp, then the Vaire and crosses numerous engineering structures before reaching Annot, the land of sandstone, at 12:05 p.m.

We will have lunch at Annot :

Local Charcuterie Tasting Plate

Ravioli Daube

Baou Cup

¼ wine and coffee

A little free time in Annot : Nestled in the heart of a preserved environment, at the foot of the natural "sandstone" site, the medieval village of Annot conceals architectural treasures bequeathed by several centuries of history. Whether you opt for a stroll in the pedestrian streets of the old center or for a walk towards the chapels of "Vers la Ville" or "Vèrimande", the oratories, corbelled houses, engraved lintels and other stalls will tell you about its rich past.

Then we will get back on the train (departure at 3:35 p.m.) for a return to Puget-Théniers, where our coach will be waiting to take us back to Menton.

PRICE PER PERSON

Base 45 paying : €78

Base 40 paying : €80

Base 35 paying : €83

Base 30 paying : €85

1 free from 30 paying